

Geschäftsbereich I
Bürgermeister

Plauen, den 29. April 2021

Oberbürgermeister
Herrn Ralf Oberdorfer

Stellungnahme des Geschäftsbereiches I zum Ergänzungsantrag der Fraktion SPD/Grüne/Initiative, Reg. Nr. 215-21 vom 26.04.2021 zur Verwaltungsvorlage Drucksachen-Nr. 0349/2021 - Gesamtkonzept anl. 900-jähriges Stadtjubiläum im Jahr 2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zu o. g. Ergänzungsantrag der Fraktion SPD/Grüne/Initiative Reg.-Nr. 215-21 vom 26.04.2021 möchte ich wie folgt Stellung nehmen.

Bürgerbeteiligung:

Die Arbeitsgruppe Veranstaltungen ist von Anfang an sehr breit aufgestellt und hat alle interessierten Bürger der Stadt Plauen eingeladen, sich zu beteiligen. So besteht diese Arbeitsgruppe aus etwa 26 Akteuren, die aus Vereinen heraus, aus Parteien und natürlich der Plauener Bürgerschaft und Institutionen dieses Fest mitorganisieren helfen.

Leider konnte eine breit angelegte Vorstellung der geplanten Veranstaltungen in der Festhalle der Stadt Plauen nicht stattfinden. Diese sollte für die Plauener Bürgerschaft der Information, der Diskussion und Ergänzungsvorschlägen dienen.

Online Formate werden bereits genutzt, so wird der Veranstaltungskalender auf der Homepage der Stadt Plauen vorgestellt. Über dieses Medium bestehen auch Responsemöglichkeiten. Die Idee einer zusätzlichen und webbasierten Vorstellung wird vorbereitet.

Die konkreten Veranstaltungsvorschläge werden sehr gerne hinsichtlich Machbarkeit und Finanzierungsmöglichkeiten aufgegriffen und geprüft. Dabei wird unter anderem Rücksprache mit dem Verein Plauener Spitzenfest e.V. genommen, das aufgeführte Festival im Parktheater mit regionalen DJs und Bands wird teilweise konzeptionell zu jedem Spitzenfest als Bestandteil integriert und wird dort unter dem Titel „Bandcontest“ organisiert.

Stadtteile und Ortschaften:

Soweit noch nicht geschehen, können zusätzliche Veranstaltungen in Stadtteilen und Ortschaften in die weiteren Planungen einbezogen werden.

Gesamtkonzept Veranstaltungen:

Gerne prüft die Verwaltung, ob zusätzlich zu der ganzjährigen Umrahmung des Festjahres durch die Laser-, Beamer- und Videomappingperformance eine Lichtershow oder/ und ein Festival am ehemaligen Flugplatz stattfinden kann.

Das Thema Friedliche Revolution ist mittlerweile Bestandteil des Veranstaltungskalenders.

Mit dem Auftragnehmer der Laser-, Beamer- und Videomappingperformance wird noch einmal Kontakt aufgenommen, eine Kostenreduzierung angefragt.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and lines, positioned above the name Steffen Zenner.

Steffen Zenner